



Einladung: Neujahrskonzert im KU'KO Rosenheim

Beitrag

Ein Garant für frisches Lebensgefühl, Vitalität und Sinneslust. Das ist die „Wiener Johann Strauß Konzert-Gala“ mit den K&K Philharmonikern und dem K&K Ballett. Am Donnerstag, den 25. Januar findet diese um 19 Uhr im Kultur+Kongress Zentrum Rosenheim statt.

Das Original mit Kendlingers K&K Philharmonikern zog bereits mehr als 1,4 Mio. Liebhaber in 19 europäischen Ländern in seinen Bann – ein musikalischer Jungbrunnen, an dem selbst Könige und Kaiser ihre wahre Freude hätten – Kultstatus inbegriffen! Matthias Georg Kendlinger, Gründer der K&K Philharmoniker, des Österreichischen K&K Balletts und des K&K Opernchores, hob diese Tournee 1996 aus der Taufe. Kendlinger stellt das Programm jährlich neu zusammen und leitet die Einstudierung. In ausgewählten Städten ist auch das Österreichische K&K Ballett zu erleben Ballettmeisterin der diesjährigen Tournee ist die Tänzerin und Choreografin Marianna Stankevych. Auf dem Programm stehen neben den unverkennbaren Evergreens der Strauß-Dynastie traditionell auch vielerlei Raritäten. Zudem ist erfrischender Humor ein Markenzeichen dieser Konzertreihe. Freuen darf man sich in jedem Fall auf Stücke wie die Ouvertüre zur Operette »Die Fledermaus« und viele beliebte Walzer und Polkas von Johann Strauß, Eduard Strauß u.a.

Tickets gibt es noch im Vorverkauf unter www.kuko.de oder am Ticketschalter im KU'KO, Kufsteiner Straße 4, Mo-Fr 9-17 Uhr und Sa 10-14 Uhr, Tel. 08031 365 9365.

Bericht: KuKo Rosenheim – Foto: Ralf Lehmann



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. KUKO
2. München-Oberbayern
3. Neujahrskonzert
4. Philharmoniker